

弟の天えくん
妹・奈宗さん

てんの!?

勤行編

9

三綱五常報恩

今日試合で 小学校五年生 天えくん
またエラーしちゃった

あらまあ

中学校一年生 堂奈さん

こうく
エラーをせいに
グローブのせいに
しちゃいがん

天えよ
グローブの奥に
いる人のことを
思つたことは
あるかな?

スエッ?
グローブの奥に
人がいるの?

どこどこ



見ようと思
えれば見
えるんじや
うんじ
見えんじ
ただながめている
だけじや
見えんじ



グローブがボロボロにな
なったしなく

新しいやつなら
エラーしないかも



新しいのか
欲しいなってことでしょう?



わわわ
ペン師匠!!



どうだわ
前回のヒントの
「物の奥に人を見る」
ということね



このように
グローブは
職人さんが
一つひとつ
ていねいに作っている







物の奥に 「お蔭」を感じ取る

「当たり前にあったしゃもじがなくて、代わりにお皿でご飯を分けた時、当たり前のことがどれだけ有り難いか気づいた」

これは、水害で家財を失った被災会員さんの言葉です。私たちの生活は、社会の御恩が幾重にも重なった上に成り立っています。しゃもじ一つも社会の御恩のお蔭です。社会の御恩を実感できるように、身の回りの「奥」に目を向け、お蔭に気づく感性を磨いていくことが大切です。ぜひ、自分の生活の中にあらる社会の御恩を見つけてみてください。

ところで、社会の不備や問題点をあげて「社会が悪い」と言う人がいますが、それは社会の御恩が分かつていない証拠です。不備でも不完全でも社会のお蔭で生かされているのが私たちであり、問題点を改善し、より良い社会を築いていくことが私たちの使命です。天職も勉学も奉仕活動も、どれも社会の御恩に報いる道として努力していきましょう。